



Le chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne a rencontré le patriarche d'Antioche Jean X



Le 16 juin 2021, le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary, qui effectue une visite à l'Église orthodoxe d'Antioche, a été reçu par Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient, avec la bénédiction de Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine.

La rencontre a eu lieu à la résidence patriarcale de Damas (Syrie). Le métropolite Antoine était accompagné de l'archiprêtre Nikolaï Daniliévitch, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église orthodoxe ukrainienne. Des hiérarques de l'Église antiochienne participaient à la rencontre : l'évêque Moïse de Daraya, l'évêque Jean de Sergiopolis, l'évêque Ephrem de Séleucie, ainsi que des employés du Patriarcat.

Le métropolite Antoine a remercié le patriarche Jean de sa bénédiction à visiter l'Église d'Antioche la Grande, ville où les disciples du Christ ont été appelés chrétiens pour la première fois (Ac 11,26). Il a

aussi transmis à Sa Béatitude les salutations du métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine. Mgr Antoine a expliqué effectuer cette visite à l'Église d'Antioche pour remettre à ses représentants la dernière partie des dons collectés dans les diocèses de l'EOU au profit de la restauration des églises de la métropole de Beyrouth, endommagées par l'explosion du 4 août 2020, dans le port de la capitale libanaise. Le Saint-Synode de l'EOU avait pris l'initiative de cette collecte le 17 août 2020.

Le patriarche Jean a demandé à Mgr Antoine de transmettre à l'Église orthodoxe ukrainienne ses remerciements. Selon Sa Béatitude, l'Église d'Antioche est touchée de la compassion et de l'aide des Ukrainiens, expression de charité fraternelle et de manifestation de l'unité des frères en Christ.

L'entretien a ensuite porté sur la situation dans l'orthodoxie en Ukraine et dans le monde. Il a aussi été question des moyens de développer la coopération entre les Églises orthodoxes ukrainienne et antiochienne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87449/>